
Energiewende: „Letztlich machen wir
der Welt vor, wie man Ressourcen
verschwendet“
geschrieben von Wolfgang Müller | 31. Oktober 2013

Thilo Spahl (NOVO) interviewt Prof. Joachim Weimann
Hier erklärt der Wirtschaftswissenschaftler Joachim Weimann im Gespräch
mit Novo-Wissenschaftsressortleiter Thilo Spahl, dass die deutsche
Energiewende alles andere als vorbildlich ist und am Klimawandel nichts
ändern wird.
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